



座光寺小学校

令和4年7月26日

学校だより

No.4 (文責:教頭)

校長講話 (終業式)

丁度1ヶ月前の音楽会。澄んだ歌声、先生の指揮に集中しながら様々な方法で美しさや力強さを表現した合奏。今年度も4月からコロナ感染レベルが高く、音楽の授業が思うようにできませんでした。練習ができるようになったのは、音楽会の1ヶ月前。それにもかかわらず、素晴らしい音楽会ができたのは、皆さんの力です。

また、この一学期、私がすごいなあと感じたのは児童会の取組です。本年度の児童会テーマは「きずな」です。各委員会では、この「きずな」というキーワードを大切に様々な活動を展開してくれました。なかでも「スマイル祭り」では、全校の笑顔がたくさん見ることができました。6年生の皆さん、ありがとう。

5年生も「スマイル祭り」では、各班をリードする姿が立派でした。高学年として頼もしかったです。また、5年生は米作りも始まっています。当番活動は、必ず行っていますか？

4年生、廊下の俳句では「かぶとむし みかたを見つけ だいぼうけん」「赤とんぼ 夕日の前に とんでいる」など、夏を感じさせてくれます。また、4年生と言ったら人形劇。今年は、座光寺小150周年にちなんで、見応えのあるものに近づいています。

3年生、皆さんと言えば「ヤギ」です。立派なさくらランドを作っています。さくらちゃんの姿から生まれてきた発想だと思えますが、いつもすごいなあと感じています。

2年生、カナヘビ、カブトムシ、クワガタムシ等を虫かごに入れて、家と学校を行ったり来たりする姿がいいです。「校長先生、カナヘビのあかちゃん」と言って、見せてくれます。自然豊かな座光寺ならではの姿で嬉しくなります。

1年生、アサガオの観察をしています。カードに「ハッパがわたしのてぐらいのおおきさでした」という記述がありました。「わたしのアサガオ」をお世話している様子が伝わってきて、私は嬉しくなりました。そして、アサガオさんも幸せだと思いました。

校長講話では、5月に2年生の国語の教科書「タンポポのちえ」から『たんぽぽの根っこ』の話や、6月は「学校のしだれ桜などの根っこ」の話から、立派な花を咲かすために、根をしっかりと張る。目には見えないけれど大事なものの、自分の心の根っこを深く伸ばしてもらいたいとお話してきました。また、『根っこ』とは、人間に例えれば、毎日の生活そのものではないでしょうか。

早寝早起き、あいさつ、歯みがき、残さず食べる、ルールや約束を守る、うそをつかない、言い訳をしない、友達と仲良くする。どれも、大事な根っこです。自分自身、生活の根っこを張れない人は直しましょう。今から少しずつ変えていかないと倒れてしまいます。

さて、明日から夏休みです。校長先生からの宿題は3つです。

1つ目 一日一回「ありがとう」と言おう。「ありがとう」と言われる行動をしましょう。

2つ目 規則正しい生活をしましょう。「早寝・早起き・朝ご飯」です。

3つ目 さて、3年生の教科書にあまんきみこ作の「ちいちゃんのかげおくり」があります。また、4年生の教科書に今西祐行(すけゆき)作の「一つの花」があります。ともに戦争の時代のお話です。8月は平和について日本中が考える月です。昭和20年の夏、広島と長崎に原子爆弾が落とされ、多くの尊い命が奪われ、日本中の人々が悲しみを背負いました。原子爆弾の惨状はその最たる一つです。8月25日。元気に登校してください。

夏休み (7/27~8/24)

学校には日直当番が毎日勤務していますが、8/10(水)~8/16(火)は学校閉庁日となり、職員が不在となりますのでご承知おきください。閉庁期間中に新型コロナ感染や濃厚接触、交通事故、入院等、緊急の連絡が生じた場合には、学校用携帯電話まで連絡をお願いします。電話に出られない場合は、着信履歴を見て折り返し連絡をさせていただきます。

学校用携帯電話【080-4123-5569(教頭)】

PTA 作業 (6/19)・資源回収 (7/24)

どちらも暑い中での作業となりました。ご参加いただいたPTAの皆様には、学校や通学路の環境整備、また資源回収のためにご尽力いただき、ありがとうございました。PTA作業については、緑が豊かな座光寺小学校は、草地の面積もかなり広く、こうした作業でご協力いただけることが本当にありがたいです。秋に予定されている2回目の作業もよろしくお願いいたします。



校内音楽会 (6/24)

今年も規模を縮小しての開催となりましたが、校内音楽会には多くのご家庭から参観にお越しいただきありがとうございました。コロナ禍での音楽行事の開催が難しくなっている昨今ですが、こうして子どもたちの表現の場をつくることができたことに感謝したいと思います。



スマイル祭り (7/15)

児童会企画の夏祭りが15日(金)に行われました。今年は児童会テーマから「スマイル祭り」という名前をつけて、みんなが笑顔になれる企画を高学年の児童が考えてくれました。座光寺保育園の年長さんも参加することができ、高学年の子たちが優しくエスコートする姿もとても微笑ましく見えました。



臨時学校運営協議会 (7/15)

臨時の学校運営協議会が開催されました。今回は市教委が主催し、昨年度の全国学力学習状況調査の結果から、座光寺小学校の特色・魅力ある学校づくりについて、委員の皆さんと話し合いました。本校の児童は、学校生活や学習、地域に対する関心についての自己評価がとても高い数値で示されています。話し合いの中では、地域に一体感があり教育への関心が高いということが話題になりました。子どもたちが家庭や地域へ帰る夏休みが、2学期のよりよいスタートにつながることを願っています。

【8月・9月の主な予定】

8月		
25日	木	2学期始業式
26日	金	避難訓練・引き渡し訓練
9月		
9日	金	生活科遠足(1・2年)
10日	土	PTA作業② PTA常任委員会
12日	月	運動会特別時間割開始(~9/30)
14日	水	参観日
16日	金	生活科遠足(1・2年) 予備日

感染予防の徹底をお願いします

新型コロナウイルス第7波の拡大が止まりません。学期末になって、修学旅行の延期や金管バンドの夏祭り参加の中止など、楽しみにしていた行事の変更が余儀なくされています。

夏休み中は、各ご家庭で様々な計画が予定されていると思いますが、基本的な感染対策を心がけていただき、感染の予防にご協力をお願いします。

職員も含め、誰もが感染するリスクに晒されています。対策を講じて濃厚接触や感染をしてしまうことは仕方のないことです。誹謗中傷や差別につなげないことについても、改めてお願いいたします。

なお、新型コロナに関して保健所から指示を受けた場合は、速やかに学校までご連絡ください。(0265-22-1404または080-4123-5569)

～お知らせ・お願い～

○座光寺小学校のホームページにも日々の様子を紹介しています。よろしければ御覧ください。

○夏休みを前に、特に自転車の乗り方に関わる次の点について、ご家庭でも必ずお子さんとの確認をお願いします。

- ・国道、フルーツラインなど、交通量の多い道路では、自転車に乗らない。
- ・自転車に乗る時は、必ずヘルメットを着用する。
- ・自転車保険に加入していない場合は、自転車に乗らせない。(法律違反になります。)